



Si vous êtes à la recherche d'un lieu original et atypique pour célébrer les fêtes de fin d'année, pourquoi ne pas profiter d'un établissement luxueux vous permettant d'allier golf et restaurant ? L'hôtel Royal Resort d'Évian constitue un endroit magique afin de passer des fêtes de fin d'année inoubliables. Au cœur de ce palace, au bord du Lac Léman et au pied des Alpes, vous pourrez tester le fameux parcours de golf de l'Évian Master, tout en vous relaxant et en vous régaland des plats raffinés du restaurant gastronomique. Détente et souvenirs chaleureux à la clé !